



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 56-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. Imagen Institucional y RR. PP.

(Cutervo, 07 de octubre del 2015)

EQUIPO DE LA UNIDAD FORMULADORA DE LA GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO INICIÓ CON TRABAJOS DE LEVANTAMIENTO DE INFORMACIÓN PARA LA ELABORACIÓN DE PROYECTOS EN BENEFICIO DE LOS CUTERVINOS.

Entre estos proyectos figuran: Educación en sus tres niveles, Saneamiento, Productivos, Agropecuarios, de Electrificación, Vías de comunicación, Medio ambientales e Institucionales.

La Gerencia Sub Regional Cutervo, a través de su Unidad Formuladora, conformado por la Arq. Sugei Guerrero, Ing. Marino Cieza, Eco. Eduardo Chávez y el Tec. José Adriaen, han realizado constantes reuniones de trabajo con representantes de las diversas instituciones de los sectores de educación, salud y agricultura con quienes se ha elaborado un diagnóstico general de los sectores más importantes de la provincia. Esto con la finalidad de desarrollar proyectos que disminuyan las brechas sociales y logren un desarrollo sostenible en la provincia.

El equipo de la Unidad Formuladora, que tiene a cargo el Ing. Víctor Lozano Corvera, ha iniciado con las salidas al campo, en distritos y periferias de la provincia, donde vienen realizando el levantamiento de información y documentación para la elaboración de los Términos de Referencia de cada uno de los proyectos.

Lozano Corvera, señaló que los trabajos, en campo y en planta, vienen avanzando de manera positiva y se espera que antes de finalizar el año, se tengan listos los expedientes técnicos de los diversos proyectos en cartera, pues el esfuerzo de autoridades y las mismas comunidades están plasmados en ellos. De esta manera, el compromiso asumido por la Gerencia Sub Regional en el desarrollo de la provincia, sigue firme.

Con el ruego de su difusión.